
 

 

 

 

 

 

 先週末高遠の桜が満開となり、多くの花見客で賑わったとテレビで放映しており

ました。今はインターネットを見て来るのであまり外れることがないようです。 
 私のところに毎年お見えになる熟年のご夫妻は、車をホテルに置いて電車で行き

花見を楽しみ夕方ホテルへ戻り車で帰ります。一度大渋滞で懲りたそうです。 
 日本一の街新宿に高遠藩内藤家の中屋敷があり、昔は内藤新宿とよばれ、長野県

と新宿が深い縁のあったことを知っている東京都民はだんだん減ってきています。 
 
 
 

 

・ 諏訪ロータリークラブの創立 55周年式典に出席してきました。親クラブの松本

ＲＣ、姉妹クラブの秦野ＲＣと瀬戸ＲＣの会長・幹事だけ招待した簡素な式典

で好感がもたれました。記念誌を回覧しますのでご覧下さい。 

・ 先日総会で議決されましたエレクト事務所の件で、再度ご審議いただきたい件

があります、５月 8 日に理事会と臨時総会を開きます。あらためて事務局より

連絡いたしますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

・ 諏訪グループ会員名簿の写真を撮りをお願います。まだの方はお残り下さい。

今月中に撮り終えたいと思います。また、名簿作成のための記入用紙に記入し

て幹事まで提出して下さい。よろしくお願いします。 

例会変更 

辰野ＲＣ＝5/2(水)特別休会。5/23(水)→19(土)箕輪ＲＣとの親睦例会に変更。

5/30(水)早朝例会に変更。ビジター受付は 23・30日 11：30-12：30 ｸﾗﾌﾞ事務所にて。 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 
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親睦委員会  5/20 富岡 RC との親睦ゴルフコンペを行います。22 日の例会が振替

休日となりますので、表彰式は 20日 6：30より山城屋で行います。また、5/27(日)

に親睦バスハイクを行います。今年度は沼津方面を計画しました。詳細は事務局よ

りお知らせいたします。多くの方にご参加をいただきますようお願いします。 

社会奉仕員会  5/15（火）の例会は清掃例会とし、諏訪湖畔白鳥モニュメント周

辺の清掃を行います。通常通り 12：30 より例会、食事をしてから出かけ 30 分程の

予定をしています。動きやすい服装、長靴等でおいで下さい。また、6/3(日)AM6 時

より諏訪湖及び河川一斉清掃が行われます。多くの方のご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

ラッキーNO.３分間スピーチ 

笠原新太郎 プログラム委員長 

 お陰様で一年間、例会に穴を開けずにやって来られました。プログラム委員会に

なって初めに思ったのは、クラブには海千山千の皆様がいるので大丈夫だと思いま

した。が、色んな方に卓話をお願いしましたが、なかなか受けて頂けませんでした。 

 そこで、正面からお願いしてもダメだと言う事で、今日はラッキー№を使い、当

たった方には｢ロータリーの思い出｣をテーマにして 3 分程のお話をして頂きたいと

思います。よろしくお願いします。 

 

「ロータリーの思い出」 

佐藤有司会員 

 今年で 6 年、結構続いているなと思います。誘って頂いたころには大丈夫かなと

思っていましたが、先輩方とふれあう機会も増え、今までとは違ったお付き合いが

でき感謝しています。入会の翌年度から毎年、委員長を仰せつかっておりますが、

思い出にあるのは大橋会長年度の新世代活動委員会での子育て中のお母さんへの支

援です。2 年ほど継続事業となりましたが、現在はされていないのが、ちょっと残

念です。 

 

平沢清文会員 

 入会して 26 年程経ちますが、入会した当時は岡谷の錚々たる方々ばかりでした。

かなり上の方は優しかったですが、ちょっと先輩といった方々には鍛えられました。 

 地区大会や行事には参加させられました。だんだん慣れてきたころ、現小野会長

と二人で地区大会の途中抜け出して飲みに行き、また何食わぬ顔で戻った事が思い

出されます。 

 

委員会報告 



 

 

杉田隆夫会員 

 昭和 53年１月 3 日に入会をしました。新年会の日でした。その年の会長は高橋明

さん、副会長は林裕藏さんでした。その時には私と宮坂巻幸さん、内沢弘幸さんと

3人で入会しました。翌日 3人は夫婦で呼ばれこの会場で 2時間程話を聞きました。

例会は休まないように、ロータリーは奥さんの協力が必要等々の話を聞きました。

これは印象に強く残っています。 

 もう一つは岡谷エコーＲＣ設立です。どのようにしてやればいいのか、どうやっ

てメンバーを分けるか等と新しいクラブを作るという事は大変な事でした。 

 2013-14 年度はガバナーを輩出します。立派なガバナーを出したいと思います。

よろしくお願いします。 

 

矢島 進会員 

 入会して初めて来たときには偉い人ばかりで心臓が飛び出るようでした。親睦委

員会では踊ったり、オークションで高価な壺を掴むように軽々しく持って安っぽく

見せて売り上げが上がらなかったり、反省ばかりです。濵透会長の時に幹事をさせ

ていただきましたが、濵会長の下だから務まったと感謝しています。大してＲＣに

は貢献していませんが、今後とも頑張ってやっていきたいと思います。 

 

小口泰史会員 

 プログラム委員会より褒章を受けた裏話をしてほしいと言われましたが、ただ頑

張ってやってきただけの事です。 

 ＲＣに入ったのは 45歳で社長になってからすぐのことでした。入会させていただ

き多くの良き先輩、仲間が増えた事に感謝しています。 

 竹村会長の下、幹事をさせていただきましたが、年度当初に湊の土石流災害があ

り、会長の思っていたような事業が出来なかっいたという残念な思いがあります。 

 

中嶋孝一会員 

 入会して 4 年になります。会社に平沢さん、大橋さんが予告も無く現れました。

その時にはＲＣの事はあまり知りませんでしたが、2 人に来られては断れず入会し

ましたが、良かったと思っています。思い出話と言うより、これから思い出を作っ

ていくほうなので、よろしくお願いします。 

 

笠原新太郎会員 

 50周年になった時に疑問に思ったのは、50年の歴史のあるクラブなのにガバナー

が出ていないのが不思議でした。しかしこの話をするのはどうやらタブーらしいと

言われていました。 

 2013-14年度宮坂ガバナーを輩出します。思い出に残る年になると思います。 

 

 

 

 

 



 

 

 

笠原新太郎  本日の卓話、皆さんと楽しくすすめてまいります。どうぞご期待下

さい！！ 

牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠原祥一・北澤

洋之介・小松正二・佐藤有司・杉田隆夫・瀬戸雅三・高木昭好・武井利夫・竹村一

幸・塚田保則・中嶋孝一・中村文明・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・

原 史郎・藤森睦美・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 進・山岡正邦・山岸

邦太郎・山崎典夫  待ちに待った桜の花が見頃となり、陽気も過ごしやすくなり

ました。笠原プログラム委員長の卓話楽しみにしています。 

平沢清文  台湾旅行の写真をいただきありがとうございました。 

牛山幸一  結婚祝いの花をいただきました。 

 

 

 

 

会員数６４名、出席者３５名、出席率８３.７２％、前々回訂正８８.６４％ 
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